



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Clifford Chance, Deloitte Legal, Iberdrola y Telefónica, premiados por sus buenas prácticas en Gestión de Proyectos Legales

El Instituto Internacional de Gestión de Proyectos Legales (IILPM) anunció este miércoles los ganadores de los **Premios 2022 a la Excelencia e Innovación en la Gestión de Proyectos Legales** en una ceremonia que se retransmitió *online* a toda la comunidad jurídica desde Australia, su sede central.

Las candidaturas premiadas fueron en cuanto a Excelencia e innovación en una firma de abogados, **Clifford Chance**; Excelencia e Innovación en un Proveedor de Servicios Jurídicos Alternativo (ALSP), **Deloitte Legal España**; y respecto a Excelencia e Innovación en un Departamento Jurídico In-House exaqueo, **Iberdrola y Telefónica**.

Los Premios IILPM reconocen a las firmas de abogados, departamentos legales y proveedores de servicios legales alternativos que han utilizado la Gestión de Proyectos Legales (LPM) para transformar la prestación de servicios legales y mejorar la experiencia de los clientes e usuarios de

servicios jurídicos.



Los ganadores de estos premios hablan con el jurado. Por arriba, Beatrice

...